



SISTEMA
DE TRANSPORTE
COLECTIVO

El Instituto de Astronomía y el Sistema de Transporte Colectivo Metro tienen el placer de invitarle a la firma de convenio de colaboración y a la inauguración de la nueva exposición astronómica titulada:

DE LAS REDES SOCIALES A LA RED CÓSMICA DEL UNIVERSO

El evento se llevará a cabo el día 5 de septiembre de 2012
a las 12:00 hrs. en el Túnel de la Ciencia
de la estación del metro La Raza.

Mayores informes en:

<http://www.tuneldelaciencia.org.mx>
entrada libre